



Entrevista / Diana Castillo Gabino (Diputada – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (MACA CARRIEDO).- “Estamos hablando de más de 29 millones de niños de preescolar, primaria y secundaria, donde se busca regular el uso el celular y las tablets. Es un tema muy delicado porque ahí entra desde el ciberacoso, hasta el rendimiento escolar.

“Hay estudios de la UNESCO que establecen que el uso del celular en las aulas perjudica el tema de aprendizaje; en contra parte, quienes no usan esta tecnología aumentan su rendimiento académico. Por lo tanto, es importante restringir; no prohibir, porque tampoco se trata de cerrarnos al mundo y a la tecnología”.

<https://drive.google.com/file/d/1vkcsEu0kteNYZuzslqcvVHAW6fx7Abqj/view>